

"Las islas de nuevo encontradas" de F. H. Guarch

miércoles, 02 de enero de 2008

Modificado el miércoles, 26 de marzo de 2008

"LAS ISLAS DE NUEVO ENCONTRADAS": otra visión de la colonización de Canarias

Último libro de Fernando Hernández Guarch En el libro "Las islas de nuevo encontradas", Fernando Hernández Guarch realiza un recorrido cronológico por todo el periodo de la conquista de Canarias. Fija la posición de los contendientes, aborígenes y castellano, y de otros actos de la conquista como la iglesia y los portugueses. Busca realzar un relato ágil y documentado de cómo fueron los hechos principales, sus protagonistas y las consecuencias que tuvo para los naturales de las islas. Incorpora al intento de conquista de una zona de la Berbería que a su juicio formó parte del plan de los castellanos y que al no conseguirse dejó incompleta la empresa de conquista.

"LAS ISLAS DE NUEVO ENCONTRADAS": otra visión de la colonización de Canarias

En

el libro "Las islas de nuevo encontradas", Fernando Hernández Guarch realiza un recorrido cronológico por todo el periodo de la

conquista de Canarias. Fija

la posición de los contendientes, aborígenes y castellano, y de otros

actos de la conquista como la iglesia y los portugueses. Busca

realzar un relato ágil y documentado de cómo fueron los hechos

principales, sus protagonistas y las consecuencias que tuvo para los

naturales de las islas. Incorpora

al intento de conquista de una zona de la Berbería que a su juicio

formó parte del plan de los castellanos y que al no conseguirse dejó

incompleta la empresa de conquista.

Reseña sobre

LAS ISLAS DE NUEVO ENCONTRADAS Por GORGONIO MARTÍN MUÑOZ

En la

primera página de Las islas de nuevo encontradas su autor, Fernando

Hernández Guarch, nos dice que es una sencilla narración. Esta

afirmación es fruto de la moderación característica del libro, pero su

verdadero valor reside en contar con sentido crítico lo que cronistas,

historiadores y estudiosos han ido vertiendo, en estudios parciales y a veces

subjetivos, sobre la ocupación de las Islas Canarias. La distancia de los siglos

y un mayor y mejor conocimiento de los verdaderos motivos que exploradores y

adelantados tuvieron para lanzarse a la conquista del archipiélago hacen que

esta obra ofrezca al lector, de forma cohesionada, la visión amena y ágil

de los hechos que llevaron al sometimiento de las Canarias a Castilla.

Un lenguaje

actual, resuelto y al tiempo riguroso; unas pocas ilustraciones, significativas

y cuidadosamente seleccionadas, y una edición manejable hacen de Las islas

de nuevo encontradas un texto de importancia para todo aquel que se interese

por nuestro archipiélago, bien porque habite aquí- o porque como turista o

viajero se inicie en el conocimiento de este territorio.

Gorgonio

Martín Muñoz.